

Réponses aux questions posées lors du cours 7 (Apocalypse 10-13)

Gilles Despins

Q. : Satan aura-t-il encore accès au ciel après l'enlèvement de l'Église ?

R. : D'après l'ensemble des textes qui abordent ce sujet et la chronologie dans les Écritures, il semble bien qu'il aura accès au ciel jusqu'au milieu de la 70e semaine de Daniel. Après, il en sera définitivement chassé. Sa présence au ciel cependant n'indique pas une interaction avec les croyants de l'Église. La Bible demeure silencieuse sur de tels détails.

Q. : Que penser de la situation actuelle au niveau de la technologie en lien avec le monde des finances ? L'introduction d'une puce dans la main afin de pouvoir acheter sans carte ni argent est-il un préambule à la marque de la bête ?

R. : Personnellement, je suis d'avis qu'il ne faut pas confondre les avancées technologiques en matière de transactions financières avec l'imposition de la marque de la bête, qui aura pour but principal et déclaré une totale allégeance à l'Antichrist. Évidemment, ces avancées technologiques démontrent clairement la faisabilité de l'imposition de telle marque.

Q. : Pourquoi, d'après votre version, il est question d'un fils mâle quand on sait qu'un fils est toujours mâle ?

R. : D'abord, cette traduction est aussi celle de Darby, de la Bible de Neuchâtel (Bible Annotée), de la Segond dite Colombe, de la Nouvelle Bible Segond, etc. Cette précision vient directement du grec. C'est simplement une manière d'insister sur le genre de l'enfant qui est né.

Q. : Le langage de l'Apocalypse utilise des tournures vraiment particulières. Comment les interpréter correctement ?

R. : Premièrement en tenant compte du contexte immédiat, puis du livre. Ensuite en tenant compte de ce que la Bible dit ailleurs concernant les mêmes sujets ou d'autres qui sont similaires. Il va sans dire qu'une bonne connaissance générale des Écritures et du langage de la Bible s'avèrent indispensables. Ce livre pose clairement des défis importants d'interprétation, mais pas autant qu'on pourrait le penser. Il faut toujours garder à l'esprit que ce livre est le point culminant de la prophétie biblique, ce qui doit nous ramener à considérer la révélation antérieure pour bien comprendre, surtout dans l'AT. Pour le dire autrement, si nous voulons bien comprendre la fin des choses, il nous faut bien comprendre leur début et leur développement jusqu'à ce point.